



Mensaje en ocasión del Aniversario 75 de la Unesco.



Mensaje de Miguel Mario Díaz-Canel Bermúdez, Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, en ocasión del Aniversario 75 de la Unesco, desde el Palacio de la Revolución, el 12 de noviembre de 2021, "Año 63 de la Revolución".

Miguel Díaz-Canel Bermúdez, 12 de Noviembre de 2021

(Versiones Taquigráficas – Presidencia de la República)

Estimada Directora General;

Estimados amigos de la Unesco:

En nombre del pueblo y gobierno cubanos, traslado el reconocimiento a la Unesco en su aniversario 75.

La garantía de educación gratuita y de alta calidad en nuestro país, los notables resultados de la ciencia cubana y la masificación de la cultura y el deporte, son importantes logros de Cuba en los ámbitos de competencia de la UNESCO.

El mundo necesita de la autoridad moral e intelectual de esta Organización para construir el nuevo orden mundial que necesitamos, basado en la cooperación internacional, sin bloqueos ni sanciones unilaterales contra países del Sur.

La educación, la ciencia y la cultura pueden y deben transformar al mundo, porque son el fundamento de la paz y el desarrollo sostenible.

Ratifico el profundo compromiso de Cuba con la noble misión de la UNESCO y los valores que representa.

Muchas gracias

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución